https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article1480



Une émission de Radio Aligre sur la démocratie face aux questions économiques

- Communiqués-Actualité-Soutiens - Actualité -



Date de mise en ligne : mercredi 20 juin 2018

 $\textbf{Copyright} \ \textcircled{\o} \ \textbf{ASSOCIATION} \ \textbf{POUR} \ \textbf{UNE} \ \textbf{CONSTITUANTE} \ \textbf{-} \ \textbf{Tous} \ \textbf{droits}$

réservés

La liberté que nous voulons! Emission du 23 mai 2018.

Dans le cadre de son partenariat avec Radio Aligre, l'Association pour une Constituante (APUC) a donné sa 47ème émission du mercredi 23 mai 2018 à la question de la démocratie face à la vie économique.

Elle était animée par Clément Brébion et Michel Ezran. Était invité Maxime Néon, responsable de iBoycott France sur la région parisienne.

On trouvera ci-dessous le lien vers l'émission